

SIKLUS HIDUP

Setiap manusia mengalami tahap-tahap dalam hidupnya, yaitu mengalami tahap lahir, masa kanak-kanak, lalu masa remaja, usia dewasa atau usia produktif, berkeluarga, dan kemudian masa pensiun.

Di setiap tahapan dalam kehidupan manusia ini pun memiliki besaran anggaran untuk pengeluaran yang umum pada masing-masing tahapan. Di sisi yang lain, risiko atas jiwa pun memiliki keunikan tersendiri pada masing-masing tahapan. Misalnya, pada masa usia produktif, seorang bapak dengan memiliki anak akan menabung untuk Dana

Pendidikan Anak, apabila terjadi salah satu risiko atas jiwa, yaitu meninggal dunia, maka penjaminan untuk Dana Pendidikan Anak pun pastinya sangat dibutuhkan.

Oleh sebab itulah maka pada setiap tahapan kehidupan ini asuransi berperan penting. Berbagai asuransi di Indonesia telah tersedia untuk menjawab kebutuhan di setiap tahapan hidup, seperti:



Masa kanak-kanak dan remaja

Faktor Risiko :

Relatif kecil, namun orang tua perlu mempersiapkan Dana Pendidikan Anak serta penjaminan bahwa Dana Pendidikan Anak tersedia meski risiko atas jiwa pada diri orang tua meningkat.

Bentuk Asuransi : Asuransi Pendidikan.



Masa dewasa atau masa produktif

Faktor Risiko :

Meninggal dunia, penyakit kritis (kanker, stroke, dan lainnya), atau kemungkinan dirawat inap akan semakin tinggi seiring pertambahan usia.

Bentuk Asuransi :

Asuransi Jiwa Tradisional, Unit Linked, Asuransi Kesehatan.



Masa pensiun

Faktor Risiko :

Meninggal dunia, penyakit kritis, atau kemungkinan dirawat inap akan semakin tinggi seiring pertambahan usia.

Bentuk Asuransi :

Unit Linked, Asuransi Kesehatan, atau Dana Pensiun.

Semua produk di atas pada umumnya menyediakan Asuransi Tambahan yang memberikan perlindungan risiko jiwa tambahan selain dari jenis Asuransi Dasar yang telah disebutkan di atas, yaitu Asuransi jiwa bagi risiko penyakit kritis, Asuransi jiwa atas meninggal dunia atau mengalami cacat tetap dan total dikarenakan kejadian kecelakaan, Asuransi jiwa atas meninggal dunia atau mengalami cacat tetap dan total dengan manfaat membayarkan kewajiban Premi dari Polis ketika risiko telah terjadi, Asuransi jiwa atas risiko dirawat inap, dan Asuransi jiwa atas risiko dirawat inap maupun dirawat jalan.

Namun semua pilihan kembali di tangan Anda, kita tidak bisa menentukan faktor risiko akan jiwa kita, yang bisa kita pastikan adalah apabila hal itu terjadi, perlindungan yang terbaik sudah tersedia untuk kesejahteraan dan kelangsungan hidup keluarga kita.

Manulife Indonesia menyediakan asuransi jiwa yang dapat disesuaikan dengan berbagai risiko atas jiwa, sesuai dengan tahapan kehidupan yang dilalui oleh seseorang, dan dengan ragam pilihan produk yang kaya ini dapat memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat untuk kebutuhan perlindungan asuransi jiwa pada setiap tahapan kehidupan yang dilalui. *Get protected.. Get a Life Insurance... (*)*